



Agence de l'olivier

Magagnosc Maison à vendre (06520)

Pièces

4 Pièces

Superficie

95 m²

Référence

485V3078M

Prix

275 000 €

Charmante maison de village de 95 m² dans MAGAGNOSC. Cette maison atypique de 1785 se compose, sur 3 niveaux, d'une cuisine salle à manger, 2 chambres, 1 salle de bains et au dernier étage une pièce à usage de salon ou chambre avec vue dégagée une cave voutée en sous-sol. Laissez vous séduire par le charme de la pierre. Un vrai bijou à saisir rapidement pour les amoureux de l'ancien. Le secteur de MAGAGNOSC situé à proximité de la ville de Grasse, connue mondialement comme la capitale du parfum, offre à ses résidents et à ses visiteurs un mélange unique de culture provençale et d'artisanat ...

Charming 95 m² village house in MAGAGNOSC. This unique home from 1785 is spread over 3 levels and includes a kitchen-dining room, 2 bedrooms, 1 bathroom, and on the top floor a room that can be used as a living room or bedroom with open views, plus a vaulted cellar in the basement. Let yourself be enchanted by the charm of stone. A true gem to be snapped up quickly for lovers of old-world character. The MAGAGNOSC area, located near the town of Grasse, renowned worldwide as the perfume capital, offers its residents and visitors a unique blend of Provençal culture and artisan craftsmanship. The ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence de l'Olivier



Agence de l'Olivier

www.maisonsetappartements.fr



Agence de l'Olivier



Agence de l'Olivier